

Den Worten Taten folgen lassen

Salz-Samstag in der Salzstraße / Neue Aktion der Binger Geschäftswelt

BINGEN (hem) – Jeden ersten Samstag im Monat gibt es in der Salzstraße etwas Besonderes zu entdecken. Dabei müssen die Kunden auf den Stuhl vor den Geschäften achten.

Der verkaufsoffene Sonntag BIN Mobil hat die Kunden mobil gemacht. Die Werbegemeinschaft hat mit dem Programm voll ins Schwarze getroffen. Die Plätze und Straßen und die Geschäfte voller Menschen. Da kann den Geschäftsleuten schon mal ein Seufzer entfleuchen -, mit dem Wunsch: „Ach wenn es doch immer so voll wäre wie an diesem wunderbaren Frühlingssonntag.“

Doch mit Seufzen ist es nicht getan. „Man muss handeln“, sagt Markus Brager und zitiert Ben Gurion „Worte, denen keine Taten folgen sind absolut wertlos“. Da sind sich die Binger Geschäftsleute einig, man muss etwas tun, um die Kunden zu binden, man muss die Initiative ergreifen und den Kunden einen Anreiz bieten in Bingen einzukaufen.

Und so ist die Initiative Salzstraße wieder einmal aktiv geworden und hat den Binger Salz-Samstag ins Leben gerufen. Der erste Samstag im Monat wird als Salz-Samstag ausgerufen. Dann gibt es in den teilnehmenden Geschäften ein besonderes Angebot. „Der Kunde erkennt es an



Die regelmäßigen Aktionen der Geschäfte zum Salz-Samstag sind am Stuhl vor den Geschäften zu erkennen.

Foto: Initiative Salzstraße Bingen

dem Stuhl, der vor dem Geschäft steht. Auf dem Stuhl können die Geschäftsleute ihre besondere Empfehlung in Szene setzen. Das können mal Schuhe sein, oder der Grillteller oder bunte Schals, Ketten oder Tee. Ganz individuell und jeder eigenverantwortlich“, erklärt Sabine Martin. „Das heißt aber auch nicht automatisch immer Sonderpreise.

Wenn jede Straße sich was Eigenes ausdenkt, wenn immer wieder neue Ideen die Kunden locken, dann bringen wir wieder mehr Leben in die Stadt. Es soll eine Bereicherung sein, keine Konkurrenz“, stellt die Initiative klar, dass es an jedem selbst liegt, tatkräftig und voller Energie die Kunden mit dem Angebot zu überzeugen. Und an diesem

Salz-Samstag, der nächste findet am 4. Mai statt, liegt dann Musik in der Luft. In allen Geschäften läuft dieselbe Musik und auch die Straße wird angenehm beschallt. Der Anfang ist gemacht, jetzt kann die Sache wachsen und Kreise ziehen.